	Фотолюбитель приходит в имиджбанк, или как окупить дорогое хобби

Большинство фотолюбителей, достигших определённого творческого уровня, так или иначе задумываются о каком-либо практическом применении своего хобби – под влиянием естественного человеческого честолюбия, восхищённых друзей или просто желания добиться хотя бы частичной самоокупаемости дорогостоящего хобби.

В поисках этого применения можно пойти по разным дорогам – попытаться перейти в профессионалы, превратив хобби в профессию – но это непростое решение, а кроме того, профессиональная работа оставляет не так уж много места для творчества.

Другим путём может быть реализация тех фотографий, которые у вас уже есть – через галереи или имиджбанки, или напрямую в журналы, газеты и издательства. Эти дороги равнозначны и, в общем, не мешают одна другой, хотя для их реализации требуются несколько разные по стилю работы. В этой статье я не буду касаться галерейной фотографии, потому что разговор о ней – отдельная и слишком объёмная тема.

Работа с издательствами и СМИ напрямую вполне возможна, хотя это и нелёгкий путь. Заработок внештатного автора не бывает высоким и прежде всего, он нерегулярен, а чтобы попасть в штат, кроме умения, нужно ещё быть везучим и иметь «нужных» знакомых, либо много времени. В любом случае, совмещать эту деятельность с «основной» работой нелегко. Кроме того, ваши возможности при этом обычно ограничены местными изданиями – а ведь далеко не все фотографы живут в крупных городах.

Работа с имиджбанком (библиотекой фотоизображений) - способ реализации своих фотографий, к которому рано или поздно приходят многие, если не большинство серьёзно работающих фотографов. 

Этот путь имеет свои недостатки, но и достоинства его несомненны - имиджбанк делегирует своё имя и возможности для продвижения ваших работ на гораздо более широкий рынок, чем это можете сделать вы сами, и обычно по более высоким ценам.

Однако, начиная работу с имиджбанком, приходится проходить несколько слегка "суженных мест", о которых я и хочу рассказать. Вот несколько «заповедей» для фотографа, который хочет эффективно продавать свои работы через имиджбанк.

]

Итак:

Забудьте «форум», как кошмарный сон

Первое, и самое трудное, что нужно сделать - это здраво оценить качество своих работ. Прежде, чем предлагать работы в имиджбанк, ознакомьтесь с теми работами, что предложены там на продажу, и подумайте, «потянут» ли ваши фотографии на этот уровень. При этом постарайтесь забыть о комплиментах, полученных на различных фотосайтах – это совсем другие правила игры и другие правила оценки работ. Никто не будет покупать ваши карточки потому, что вы приятный в общении человек, любому клиенту, а следовательно и имиджбанку, нужен прежде всего качественный товар. 

При этом - высокий уровень отнюдь не значит отсекания карточек, снятых мягкофокусной оптикой, моноклем или с использованием любых других нестандартных приёмов - просто они должны быть сняты умело. Людей, отбирающих карточки в портфолио имиджбанка, интересует процветание своей фирмы, а не ваши творческие амбиции.

Прежде чем предлагать на просмотр своё портфолио, ознакомьтесь с техническими требованиями, предъявляемыми к фотографиям, и подумайте, соответствуют ли им оригиналы ваших работ, способны ли вы соответствовать этим требованиям. Здесь стоит особо оговорить ещё одно обстоятельство, очень актуальное для завсегдатаев сетевых фотофорумов. Как правило, в интернете пользуются популярностью сильно обработанные в фотошопе картинки. В то же время, любой дизайнер-верстальщик предпочтёт получить фотографию, над которой производилось минимальное количество манипуляций. Именно такие работы и требуются имиджбанкам. 

Как составить портфолио

Хороших карточек должно быть много. Для первоначального представления автора имиджбанки, как правило, требуют не менее 100 работ. Дело в том, что работать со слабыи фотографом, у которого случайно завалялось пяток приличных карточек, просто невыгодно экономически. Создание авторского эккаунта, внесение карточек и автора в базу данных – это работа, которая вряд ли окупится, если ваши работы просто потеряются в коллекции имиджбанка ввиду своей малочисленности.

Да и для вас самого работа с банком приобретает реальный смысл, когда коллекция размещённых там карточек становится достаточно большой, в противном случае продажи будут редкими, так как для того, чтобы купить вашу работу, клиент должен сначала увидеть её. Вероятность же того, что кто-то наткнётся на карточку, затерянную среди многих тысяч фотографий соответствующей тематики, весьма невелика.

Итак, переходим к делу.

Во-первых, лучше, если ваше портфолио будет превышать минимальный для этого банка размер (в смысле количества работ). Такая «демонстрация силы» не помешает.

Во-вторых, при составлении подборки-портфолио старайтесь оставаться собой. Довольно просто подобрать изображения так, чтобы каждая картинка была похожа на что-то, увиденное вами в коллекции выбранного имиджбанка – особенно, если ваш архив достаточно обширен – но это не лучший путь. Во многих случаях, особенно при узкой тематической ориентации, редактор при отборе предпочтёт автора, который, находясь «в теме», имеет при этом выраженное своё творческое лицо. Вы должны стремиться к тому, чтобы показать свой профессионализм – и свою оригинальность.

В-третьих. Подготовка портфолио для просмотра ведётся так же, как для показа их, например, на любом форуме в интернете (в смысле размера карточек примерно 600х400 пикселей). Но не увлекайтесь обработкой. Лучше всего пользоваться при подготовке только кривыми и Unsharp Mask, следя за тем, чтобы гистограмма картинки оставалась не «порезанной». Проверить это можно следующим образом: открыв картинку в фотошопе, войдите в меню Imade – Adjustments – Levels. Затем подведите курсор поочерёдно под правый и левый «полозки», находящиеся непосредственно под кривой, и кликните на каждый из них одновременно левой кнопкой мыши и клавишей Alt. При нажатии на правый полозок поле картинки станет чёрным, а «потерянные» области в светлых тонах будут выделены другим цветом. В случае с левым полозком на белом поле будут выделены «потерянные» тёмные тона. При подготовке карточек для имиджбанка нужно следить, чтобы этих потерь не было, и лучше следить за этим, уже готовя превьюшки в малом формате. Иначе вы можете обнаружить, что довести отобранную банком картинку по яркостям до уровня превьюшки просто не можете.

При этом никому не интересно, какой техникой вы снимаете, сканируете, и используете плёнку или «цифру». Имиджбанк и его заказчиков волнует только одно – чтобы содержание и техническое исполнение картинки соответствовали их требованиям. Если с этим всё в порядке, вам просто не задают вопросов.

Причина таких требований – в том, что имиджбанки стараются предоставлять именно клиенту максимальную свободу в обработке изображений - и поэтому максимально избегают вносить в них необратимые изменения при подготовке.

Кроме карточек портфолио, обычно требуют тестовый скан в высоком разрешении или тестовый цифровой файл, иногда с отпечатком. Прежде, чем думать о покупке нового сканера или сканировании «на стороне», постарайтесь выжать максимум из той техники, которая у вас уже есть. 

После того, как в имиджбанке рассмотрели ваше портфолио и так или иначе отобрали на реализацию какое-то количество работ - ваша задача состоит в том, чтобы хорошо отсканировать выбранные работы в высоком разрешении, аккуратно отретушировать, надлежащим образом (всё указано в инструкции ИМИДЖБАНКЕ) оформить и отправить в банк.

Помните: Чем больше работ и чаще вы отсылаете в банк - тем больше может быть отдача. Во многих фотобанках «Новые поступления» выделены в отдельную опцию, и это тоже повышает вероятность того, что вас, как автора, заметят и запомнят. В конечном итоге многие клиенты выделяют в имиджбанке автора, работы которого подходят им по тем или иным признакам и затем первый выбор делают уже в его портфолио – если оно достаточно обширно.

И ещё один совет. Коли уж вы начали сотрудничать с имиджбанком, вспомните известный афоризм

Забудьте индукцию, забудьте дедукцию, выдавайте продукцию

Фотография – это работа, в том числе и фотография стоковая. И если вы хотите работать эффективно и с хорошей денежной отдачей, надо это хорошо усвоить. Ваш подход к фотографии должен несколько измениться. Удовольствие от этого занятия вас не оставит, но к нему желательно добавить мысленный «темник», стараясь помнить не только о карточках для выставки или интернета, но и о карточках для продажи в имиджбанке.

Я вовсе не призываю вас бросить всё и уныло клепать ремесленные поделки. Авторы с собственным лицом нужны везде, и в фотобанке – отнюдь не меньше, чем в фотоклубе. Поэтому, разговаривая с редактором в имиджбанке, не постесняйтесь задать вопрос о наиболее интересующих темах – и прикиньте, какие из них наиболее интересны и удобны для вас, в конце концов, просто лучше получаются.


	Amateur photographer in imagebank, or how to make up for expensive hobby 

Most of amateur photographers, reached a certain professional level, anyway reflects on a practical application of their hobby, guided by the influence of natural human ambition, delight of friends or simple desire to achieve any self-repayment of expensive hobby. 

In search of this application they can take on different ways. First one is to try turning in to professional range, making a profession from hobby, but this is not an easy way. In addition, the professional work leaves not much time for creativity. 

Other way is to sell the pictures you already have through the galleries or imagebanks or direct sale in magazines, newspapers and publishing houses. These ways equal and, in general, not hampered by each other, although their achievement requires some different styles of work. In this article I will not deal with the gallery's photos, because talking about it is a separate and too voluminous theme. 

Direct work with publisher houses and mass-media is possible, although this is not easy affair. Freelancers income is low and irregular, and if you want to get to the staff, you should to be not only skilled, but lucky men with "the right friends". Or you need plenty of time. Any way, it is hard to combine two jobs. In addition, you may publish your photos only in the local editions. But what would you do if your city isn’t big? 

This case, you are need in imagebank. It’s the real way to sale your photos. The majority of subtle photographers starts to work with imagebank, sooner or later.

Certainly, this way has its drawbacks, but its advantages tip the scales. Imagebank gives you the opportunity to sale your pictures on a broader market than you can do yourself, and usually at a higher price. 

However, starting your work with imagebank, you have to penetrate some "nerve places”, that I’ll describe now. Here are some "precept" to the photographers wanting to sell their pictures through imagebank with grate success. 

Well, lets start: 
Forget about network forum as about the nightmare 

The first and most difficult thing to do is sensible assess of the your photo’s quality. Before offering pictures to imagebank, you should get to know with works that are offered for sale. Than you should think, are your pictures on the same level. In doing so, try to forget about all compliments, you’ve got at the various photowebsites. Imagebank has quite different rules of play and rules for works assessing. Nobody will buy your photo because you a pleasant to communicate men. Every client, and therefore imagebank, require for quality wares. 
At the same time, this high level doesn’t mean that photos taken with softoptics, monocles, or use any other non-standard techniques will be offcast. No, if they are of high skill. People, who pick out photos to imagebank portfolio, are interested in the prosperity of their company, but not in your creative pretensions. 

Before offering your portfolio for review, you should get to know with the requirements specifications for photos, and think, whether your works conform to it or not, are you able to these requirements. Here is another specific circumstance, that is pertinent to the network photo forums regulars. Typically, in the Internet PhotoShop processed images are very popular. At the same time, every maker-up prefers to get a picture, which occurred over the minimum number of manipulation. Such works are required for imagebanks. 

How to compose your portfolio 

You should have many good photos. For the first author’s presentation the imagebanks require at least 100 works, as usually. The fact is that working with poor photographer who accidentally have toe decent cards is economically disadvantaged. Creating photographers account, bringing in cards and the author to the database is a grate work. And it becomes unlikely to pay off if your works lost in the imagebank collection because of its small number. 

And work with the bank will take a real meaning for you, when hosted collection becomes large enough, otherwise the sales will be rare events. Because in order to buy your photo, the client should find it first. The chances of someone’s coming across the card lost among the  thousands of relevant photos is quite small. 

So, turn to the case. 

First, it is better if your portfolio exceed the minimum size fixed by the bank (I mean the number of works). This "show of force" would be better for you.


Secondly, while making your portfolio, don’t forget about your individuality. Quite easy to glean the images the way that each picture would be similar to something, what you see in the chosen imagebank collection, especially if your archive large enough. But it is the worst thing you may do. In many cases, especially in stringent theme specificity, website editor prefers author, that are "in the subject", but has his own stile. You should aspire to demonstrate your professionalism and originality. 

Thirdly, portfolio preparation for viewing in imagebank is the same thing, as to show them, for example, on any Internet forum (I mean the cards size about 600 X 400 pixels). But not overdo image processing. It is better to use only curves and Unsharp Mask, remaining the picture histogram "not cut". You may check it following way: open the picture in PhotoShop, enter the menu Image-Adjustments-Levels. Then lead the cursor to both left and right " runner ", located under the curve, and click on each of them with left mouse button and Alt key at once. Clicking on the right  runner makes images field black and "losses" in the light tone will be allot by different color. If you use left runner "losses" in dark tone will be allot on the white field. Preparing the cards for imagebank look for this losses. Their absence would be the best variant. And  you should do it making small format previews, too. Otherwise, you may find that the level of brightness of selected picture is  lower than the preview need. And you can do nothing with it. 

For all that, no one wonders in device you use for photographing (film or "digital" camera) and for scanning. Imagebank and its customers care about only one thing- the content and technical performance of the pictures must satisfy to their requirements. If this all is correct, you wouldn’t be asked about more. 

The reason for these requirements is in the imagebanks policy. I mean, they try to provide the maximum freedom of image processing just to the client. Thus they avoid to make irreversible changes in photos as much as possible. 

Besides the portfolio, you might be asked about the high definition test scan or test digital file. Sometimes they want a print. Before thinking about buying a new scanner, or scanning away from home, try to take the maximum good from the device you already have. 

Once imagebanks took up your portfolio, and someway selected a number of works for sale, your task becomes to scan the selected photos well and with high definition, retouch very accurate, form properly (in accordance with imagebank instructions) and send to the bank. 

But remember: The more photos, and more often you send to the bank, the greater your turn out might be. In many  imagebanks "New receipts" are singled out to a separate option, and it makes the chances of your notability and recognizability higher. Eventually, many imagebank customers choose the author with works are suitable for them in different characteristics, and the first buying make in his portfolio, of course, if it is broad enough. 

And one more peace of advice. If you really begin to collaborate with imagebank, remember the famous aphorism 


Forget induction, forget deduction, produce production 

Photography is hard work, including the stock photo. And if you want to work effectively and with good return, you must learn it well. Your approach to the photography should slightly change. The pleasure in this occupation will not leave you, but you should always remember about not only the photos for the exhibition or the Internet, but also about the pictures for imagebank sale. 

I don’t call upon you to leave everything to make mechanical craft in blue. The authors with their own stile are called for everywhere, both in imagebank and in photographic club. Thus, talking with the imagebank editor don’t be ashamed of asking the most interest themes and think, than think of which ones are most interesting and convenient for you, and at last, just better for making.


